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被爆者が訴える核兵器禁止・廃絶の国際署名に呼応し各地で行動 
【群馬】原水協・原水禁・被爆 2 世の個人と群友会（原爆被災者の会）の須藤会長が懇談 

 昨⽇は、原⽔禁の神垣宏さんと被
爆２世の宮原謙⼀さんとで、群友会
（群⾺県原爆被災者の会）の須藤叔
彦会⻑を訪ね、懇談しました。昨年
再開した原爆慰霊式の相談と、被爆
者が訴える署名について群友会の様
⼦をお聞きしました。 
 須藤さんは、安倍政権がすすめる
「戦争法」への厳しい批判をして、
また、核兵器廃絶発⾔でノーベル平
和賞を受賞したオバマ⼤統領の被爆

地訪問にはこの間の核兵器廃絶をめぐるアメリカの対応などから「今さら」と懐疑的な考
えを述べました。 
 群友会の近況では、役員が次々と亡くなり役員会も開けないでいることや、会の継続に
腐⼼するも、前のようにニュースや会合はできなくなっていることなどを語りました。 
 原爆慰霊式は原⽔協や原⽔禁、核禁会議で⽀えていただくことはありがたいことで、群
友会の名前を使ってよびかけてよい。体調もあり、⾃⾝が参加できるかは不明だが、決ま
れば何⼈かには声をかけたいとのお話でした。 
 懇談の中で、８⽉ 9 ⽇に⻑崎の爆⼼地（平和公園内）の官舎に住んでいた家族４⼈を瞬
時に失った体験を語ってくれました。私も昨年初めて⻑崎を訪れ、須藤さんら家族が住ん
でいた当時の地図の展⽰物を発⾒し、深い感慨に思いをめぐらせたことを報告。須藤さん
は喜んでくれて笑顔をみせました。 
 被爆者の訴える新国際署名は、「できる範囲で会内に広げたい」とおっしゃっていました。 
席を⽴つ際には「また遊びに来て下さい」と⾔われて訪問を終えました。 
 懇談後、神垣さんから提案があり、原⽔協と原⽔禁でまず打ち合わせをして、慰霊式を
よびかけるなど準備に⼊ることになりました。 

（群⾺県原⽔協事務局⻑・古沢孝⼀さんの 4 ⽉ 14 ⽇ Facebook 投稿より） 
 

 

須藤会長（左）の話を聞く被爆 2 世の宮原さん 
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【平和行進】5 月 6 日都内コースが一部変更 
 5 ⽉ 6 ⽇に江東区夢の島から出発する原⽔爆
禁⽌国⺠平和⼤⾏進・東京→広島コースのルー
トが⼀部変更になりました。毎年２か所⽬の休
憩地点として利⽤している坂本町公園へ⾏く道
が⼯事中のため、⽔⾕橋公園へと変更になった
ためです。⾚線で囲んだ部分を修正したチラシ
を出しているので、ご注意ください。 
 各地の実⾏委員会から寄せられる⽇程・コー
スは以下の「原⽔協通信」ブログ特設ページにア
ップしていきます。 
 http://www.antiatom.org/Gpress/?p=12171 
【平和行進】わかやま市民生協リレー行進者 

      決まる 
 毎年原⽔爆禁⽌国⺠平和⼤
⾏進・東京→広島コースの出発

集会に職員を派遣しているわかやま市⺠⽣協の⾏進者が藤⽥絢⼦（ふじ
た・あやこ）さんに決まりました。わかやま市⺠⽣協は昨年も 5 ⽉ 6 ⽇
の東京出発から 6 ⽉ 14 ⽇の三重まで 6 ⼈の職員でリレー⾏進しています。 

【平和行進】国際青年リレー行進者 

      第１弾発表 
 ・A・G・サニョ（フィリピン）：「平和を
教え、平和運動を作ろう」、壁画アーティス
ト、気候変動と環境問題提唱者。 
 宮城・福島（6/19-30）、⼤阪（6/30-7/7）
を⾏進する予定。 
 ・メアリー・テレーサ・ノーブ（フィリ
ピン）：ビデオ・フォトグラファー、グラフ
ィックアーティスト、ブロガー、地域組織
担当。30 歳。 

 ミンダナオ州⽴⼤学⼤学院でコミュニケーションとメディアを専攻。 
 岡⼭・広島（7/16-8/4）を⾏進する予定。 
 

    各地のとりくみをお寄せください。     

ドラムを叩きながら行進を盛り上げたサニョさん 

（左から２人目）＝2015 年 8 月 4 日、広島 


